



BUNDESWEHR

PRESSEMITTEILUNG

Informationstechnikbataillon 292

Dillingen an der Donau, Dezember 2024

Ergebnis der Sammlung für Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge

Soldaten des Informationstechnikbataillons 292 sammelten in diesem Jahr knapp 10.000 Euro Spenden für den Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge. Die Spende wurde Ende November übergeben.

Der Standortälteste Oberstleutnant Torge Bornhöfft ist begeistert vom Ergebnis: „Es freut mich sehr, dass die Menschen hier so viel gespendet haben.“ Denn mit dem Erlös werden nicht nur Kriegsgräber gepflegt, sondern auch „Bildungsstätten und verschiedene Projekte im In- und Ausland gefördert, die zur Auseinandersetzung mit historischen und aktuellen Ereignissen anregen“. Dazu arbeitet der Volksbund partnerschaftlich mit Schulen, Gedenkstätten und anderen Organisationen zusammen.

Bereits im Oktober eröffneten Dillingens Oberbürgermeister Frank Kunz und Oberstleutnant Bornhöfft die Spendenaktion. Danach sammelten viele freiwillige Soldaten des IT-Bataillons 292 in einer Haus-, Straßen- und Friedhofsammlung im Landkreis und den Patengemeinden.

Der genaue Spendenbetrag ist 9.983,99 Euro.



INFORMATIONSTECHNIK- BATAILLON 292

Presseoffizier

Rudolf-Diesel-Str. 1a

89407 Dillingen an der Donau

Telefon: +49 (0) 9071 – 580 – 4060

FspNBw: (90) 5946 – 4060

Mobil: +49 (0) 151 – 18 09 58 68

Mail: Pressearbeit-Dillingen

@bundeswehr.org

WWW.BUNDESWEHR.DE

CYBER- UND
INFORMATIONSRaum